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ПРОТОКОЛ№ 8

Заседания Совета Многоквартирного дома 
№ 8 но улице Камский переулок г. Владивостока 

Уполномоченного цбщим собранием на принятие решений по текущему ремонту 
Протоколом внеочередного собрания собственников № 5 от ЗОЛ0.2013г.

В соответствии с п.п. 7 п.5 ст.161.1 ЖК РФ
1

« Ж »  января 2021г.

Общее число членов Совета многоквартирного дома 7 человек.

г.Владивосток.

Присутствуют:
1. Гнатенко И.П..(кВ.32.)
2. Третьякова Г.Н. (кВ. 31)
3. Трухина С. В. (кВ. 75)
4. Бутовец Н.К. (кВ. 8)
5. Скрипаль Т.А. (кВ. '55)
6. Гофман А. Я. ( кВ. 73)

Время начала заседания 18.00 
Время окончания заседания 19.00

Все члены Совета многоквартирного дома о времени и месте заочного проведении 
данного заседания извещены заблаговременно.
Кворум имеется. Принято решение начать заседание.

Председателем заочного заседания Совета МКД избран 

Секретарем -член Совета МКД -  «

Повестка заседания:

ГНАТЕНКО И.П. 

ТРЕТЬЯКОВА Г.Н.

Рассмотрение заявок от жителей каждого подъезда по ремонту общего имущества дома в 
202 Ноду. [

По состоянию на 30 января 2021года заявки поступили:

1 подъезд -  не поступало; •
2-3 подъезд -  предлагается рассмотреть и поставить на голосование следующие вопросы:

1. Дезинфекция в подвалах дома от насекомых;
2. Санитарная обрезка 4-х деревьев на придомовой территории ;
3. Установка козырьков над шахтой вентиляции в 1,2,3 подъездах;
4. Замена труб горячего водоснабжения в подвалах дома;
5. Текущий ремонт общих коридоров и тамбуров 2-го и 3-го подъездов;
6. Проведение оплаты работ за выполненные работы.
7. Определение места хранения протокола.

Гобтес-по с ограниченной ответственностью
'1 ? «УПРАВЛЯЮЩАЯ КОМПАНИЯ

] ПЕРВОРЕЧЕНСКОГО РАЙОНА»

? I п ро то ко л  Ж А А *; I 2от
^  I Подпись /



Предложения поступили от: а
£ ?

1. И.П.Гнатенко -  Проведение дезинфекции от насекомых в подвалах дома.
I •; *

100 % - за { 0 % - против 0 % - воздержались
I й*

2. И.П.Гнатенко -  Провести на придомовой территории санитарную обрезку 4-х деревьев
4

100% - за |  0% - против 0% - воздержались$

3. С.В.Трухина -  установить козырьки над вентиляционными шахтами 1,2,3 подъездов
.г

100 % - за 0 % - против 0 % - воздержались

4. Т.А.Скрипаль -  провести замену труб горячего водоснабжения в подвалах дома

100 % - за 0 % - против 0 % - воздержались3 ч. ;
5. Г.Н. Третьякова - провести текущий ремонт общих коридоров и тамбуров во 2-м и 3- 
м подъездах дома :

100 % - за 0%- против 0%- воздержались

о. a .i 1.1 п акаки  - Ъпла!) илласни сшласоваиных cmci с советом дома произвести за 
счет средств, собранных по статье « Содержание и ремонт общего имущества дома». 
Выполнение работ провести в соответствии с законодательными актами Российской 
Федерации. *

100%-за { 0%-против 0%-воздержались

7, И.П.Гнатенко -  предлагается определить местом хранения протокола по адресу 
г.Владивосток, переулок Камский д.8 кв.32

100%-за -< 0% - против 0%-воздержались

По результатам заочного голосования приняты следующие решения:

По первому вопросу: Провести дезинфекцию от насекомых в подвалах дома.

х cuiLiuic ikijixL'kbi а о " тдиниI ultimo

По второму вопросу: Провести санитарную обрезку 4-х деревьев на придомовой 
территории

Решение принято-_единогласно .£

По третьему вопросу :Провести установку козырьков над вентиляционными шахтами в 
1,2,3 подъездах

Решение принято - единогласно



По четвертому вопросу : Провести замену труб горячего водоснабжения в подвалах 
дома

Решение принято - единогласно

По пятому вопросу- Текущий ремонт коридоров и тамбуров во 2-м и 3-м подъездах не 
производить. Дополнительно данный вопрос рассмотреть в 3-м квартале текущего года 
после уточнения остатка денежных средств на счете дома.

Решение принято -  единогласно
к

По шестому вопросу - Оплату, согласно согласованных смет с Советом дома, 
произвести за счет средств, собранных по статье « Содержание и ремонт общего 
имущества дома». Выполнение работ провести в соответствии с законодательными актами 
Российской Федерации.

Решение принято-единогласно

По седьмому вопросу- Определить местом хранения протокола заочного заседание 
Общественного Совета дома по адресу: г.Владивосток, переулок Камский д.8 кв.32

Решение принято -единогласно

Председатель заседания Общественного Совета дома

Члены Общественного Совета дома

И.П. Гнатенко.

, Г.Н.Третьякова

Н.К.Бутовец.

-С fB. Трухина.

А.Скрипаль.

А 'Я. Гофман. I
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